

El campeón del mundo Ocean Racing, Cory Hill, y la española, campeona europea, Julia Verges, ganan la 15 edición de la Eurochallenge en Villajoyosa

En la prueba de Downwind, más de 250 palistas de 15 nacionalidades han navegado 22 kilómetros hasta llegar al puerto de Altea.

El australiano, actual campeón del mundo Ocean Racing, Cory Hill, y la española campeona de Europa, Julia Verges, han conseguido el primer puesto en la 15 edición de la Eurochallenge, el campeonato internacional de kayak de mar que ha organizado el Club Náutico de Villajoyosa. En esta 15 edición, han participado más de 250 deportistas de 15 nacionalidades, entre los que se encuentran los mejores palistas del mundo, como Sara Mengual, subcampeona del mundo en SS2 en el campeonato del mundo de Australia y Hector Henot, actual campeón de Europa, entre otros. Los palistas proceden de países tales como Francia, Reino Unido, Alemania, Sudáfrica, China, Canadá y Argentina, entre otros.

Con unos 15 nudos de viento dirección sur y más de 1 metro de ola, los palistas se han dirigido a Altea con un recorrido de 22 kilómetros, en los que los mejores del mundo han impuesto su liderazgo en una regata larga y dura en la que el mar no ha dado tregua. Cogiendo la baliza de desmarque de Villajoyosa, han bordeado la isla de Benidorm, en donde se han encontrado las olas de popa facilitando a los primeros espadas tomar distancias sobre el resto. A la meta de Altea llegaba en primera posición el australiano actual campeón del Mundo Cory Hill, Hill, con un tiempo de 1 hora y 27 minutos, en segunda Bernardo Pereira campeón de Europa Sub 23 y en tercer lugar el sudafricano Matthew Fenn. En féminas la primera posición ha sido para la española Judit Verges con un tiempo de 1 hora 41 minutos, seguida de Rosie Edwards de Reino Unido, siendo la tercera posición para la varias veces campeona de la Eurochallenge, Chloe Bunnnett.

El domingo, la organización tiene previsto la prueba de Lifesaving con salida desde la playa centro junto al Club Náutico de Villajoyosa a las 11h. La prueba de mañana consta de pruebas cortas eliminatorias en las que se clasifican los mejores tiempos.

La entrega de trofeos ha contado con la presencia del edil de Deportes, Peyo Lloret, y la edil de Turismo, Rosa Llorca, del Ayuntamiento de Villajoyosa, el presidente del Club Náutico de Villajoyosa, Jose Antonio Chapa, la vocal de la Real Federación Española de Piragüismo, María Ángeles Ripoll, el presidente del Comité de Kayak de mar de la Real Federación Española de Piragüismo, Alejandro Agüera, y la presidenta de la Federación de Piragüismo de la Comunidad Valenciana, Paloma Cinto.

Noticia publicada el 27 de Abril de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes.

